



ANDALUCÍA LAICA

ANDALUCÍA LAICA DENUNCIA MANIPULACIÓN SOBRE EL ABORTO EN CENTROS ESCOLARES.

La organización tiene constancia de que en centros concertados como, por ejemplo, en el Colegio Virgen de Gracia, durante la semana que termina mañana, se ha enseñado a los alumnos de secundaria un vídeo anti-abortista. Este visionado ha tenido lugar en horas lectivas, juntando varios cursos para este menester.

Andalucía Laica se pregunta si esta actividad estaba incluida en el Plan de Centro o si, más bien, se ha organizado en relación con la manifestación anti-aborto que tendrá lugar en Madrid esta misma tarde.

Andalucía Laica se propone denunciar este hecho ante la Delegación de Educación de Granada.

Andalucía Laica aboga por una escuela pública laica y reclama, cuanto menos, la NO-MANIPULACIÓN de las conciencias de los alumnos menores de edad en todos los centros escolares, incluido los concertados que están financiados con dinero público.

**Lise Rochette, Responsable de prensa de Andalucía Laica.
D.N.I:45050069S. Tel:958124732.**